Pince a sertir / Crimp tool LBT A serie

&

Positionneur amavible / Remavable locator

PCR-LBTA

THE QUALITY CONNECTION

(S)LBTAD-DIT-MO.5

O - s Ref STRIP
Facile a utiliser
. Insulation 0.D.
Pince G
Easy to use
Crimp tools
| pcR-tBTA [022-05mm2| 2420 20mm 11 ~ 144 mm

Maintenez |e positionneur enfoncé, insérez |e contact, relachez puis placez le fil dénude.
Une pression sur les manches et e contact est serti conformément & nos spécifications de sertissage.

Pour des performances de sertissage maximales
For maximum crimping performances

Caractéristiques / Features :
Longueur/Length : 190 mm
Hauteur/Height: 74 mm

Largeur/Width : 2l mm
Un temps opérationnel réduit et un confort optimal : dotées de poignées ergonomiques et [TEATE 18

Dptimisation du sertissage : équipées d'un ou plusieurs positionneurs, nos pinces a sertir PCR
facilitent I'accomplissement du cycle de sertissage, en une opération et sans risque de dévier des
spécifications.

robustes, |'effort de serrage est minimisé et votre temps économise. 280 g (pince seule)

La gualité accessible a tous : nos outils compacts et |égers s'adaptent aussi bien aux droitiers qu'aux 3.30z (h?“d tool ””'Y)

gauchers grace a la mobilité du positionneur et & la symétrie des matrices et butées. ST )
, 10.80z (hand tool + die)

Une fiabilité constante : qui répond aux exigences des professionnels a la recherche d'un sertissage 317q (pince + matrice +

de précision et de qualite.

Our PCR Crimp Tools are equipped with locators which optimize contact installation and wire insertion.

Therefore they simplify the achievement of crimp cycle. ST France SAS

LI Vitry Marolles
Their handles reduce crimping effort. The symmetric crimp dies and locator can be used by right and 513D Vitry le Frangais

|eft-handed users. These tools are compact and light. They allow an accurate crimping for the
professional users in search of constant reliability and quality.

www.jst.fr
- Sertissage de précision pour connexions sans soudure marketing@jst.fr
- Accurate crimping of solderless connections
- Une durée de vie supérieure & 50 000 cycles Tel: +33 (0)3 26 72 45 03

- Lifetime tests exceeding 50 000 cycles.



